

FC Haunstetten startet mit unnötiger Niederlage

Erasbach(htr) Auch nach dem Abstieg aus der Kreisliga gelang dem FC Haunstetten eine Klasse tiefer kein Sieg. Die Mannschaft von Spielertrainer Sebastian Gumpert unterlag zum Saisonauftakt beim Aufsteiger BSV Erasbach mit 1:2(1:1). Gegen die keineswegs überzeugenden Oberpfälzer wäre bei einer besseren Chancenverwertung zumindest ein Punkt drin gewesen. Vor allem in der ersten Halbzeit versiebteten die Haunstettner Stürmer sehr gute Tormöglichkeiten.



Haunstettens Offensivkräfte konnten sich selten gegen Erasbachs Abwehr durchsetzen. Der Kopfball von Andreas Kluy landete weder bei Tobias Mehringer noch bei Lukas Betz.

Zu Beginn der Partie kontrollierte der FC Haunstetten das Geschehen und spielte gefällig nach vorne. Doch schon bald merkten die Erasbacher, dass die Haunstettner Abwehr nicht immer sattelfest agierte. So erlaubte sich FC Torwart Andreas Huber in der 8. Minute einen Ausflug aus dem Strafraum, ohne an den Ball zu kommen. Mitspieler Maximilian Nuber konnte ein frühes Gegentor gerade noch mit einer Abwehraktion auf der Torlinie verhindern. Danach hatten die Gäste zweimal die Gelegenheit in Führung zu gehen. Ein Schuss von Lukas Betz in der 15. Minute aus 20 Meter wurde aber eine sichere Beute von BSV Schlussmann Markus Bogner. Zehn Minuten später kam Tobias Mehringer in aussichtsreicher Position zum Abschluss, verzog aber aus 16 Meter Torentfernung. Die kalte Dusche folgte beim nächsten Erasbacher Angriff. Eine Flanke von der linken Seite legte Christian Kolb mustergültig für Jürgen Hyronimus auf, der mit einem trockenen Schuss ins kurze Eck zum 1:0 erfolgreich war. Nach einem Erasbacher Abwehrfehler hatte Mehringer freie Bahn, setzte das Leder aber am Tor vorbei. Auf der anderen Seite landete ein sehenswerter Schuss von Kolb an der Latte des FC Gehäuses, den Abpraller nahm Hyronimus volley und droch ihn über den Kasten. Einen gelungenen Angriff des FC Haunstetten schloss Spielertrainer Gumpert in der 45. Minute zum 1:1 Ausgleich ab, er jagte das Leder in halblinker Position per Dropkick in die Maschen.

Nach der Pause waren zunächst wieder die Gäste näher am Siegtreffer. Gumpert setzte sich auf dem linken Flügel gegen zwei Erasbacher durch, seine Hereingabe schob Lukas Schneider aber am Tor vorbei. Erasbachs Spielertrainer Sebastian Bierschneider probierte es in der 65. Minute mit einem Weitschuss, der jedoch etwas zu hoch angesetzt war. Den Haunstettnern Spielern fehlten am Schluss der Begegnung die Kräfte, um den entscheidenden Angriff zu fahren. Vielmehr nutzten die Hausherren eine weitere Unaufmerksamkeit in der Gästeabwehr und erzielten in der 80. Minute durch Daniel Mendl den 2:1 Siegtreffer. Ohne eine deutliche Steigerung im läuferischen Bereich wird es am Donnerstag um 18:30 Uhr im vorgezogenen Punktspiel auch gegen die DJK Grafenberg schwierig werden, die ersten Punkte einzufahren.

Haunstetten: Andreas Huber, Johannes Schneider, Maximilian Nuber, Christian Kögler, Florian Ferstl (84. Markus Pickl), Tobias Mehringer, Peter Sahliger, Lukas Schneider, Sebastian Gumpert, Andreas Kluy (66. Johannes Gebhard), Lukas Betz

Von Hubert Schneider